

	Verwaltungsmitteilung	
	Vorlagen-Nr.: VM/0084/2021-2026	Vorlagenbearbeitung: Martin Stappel
Aktenzeichen: III/1-UB-149-375	Federführung: Fachdienst III/1	Datum: 26.04.2022

Teilnahme der Gemeinde Niedernhausen an Aktionen zur Förderung des Radverkehrs im Jahr 2022; hier: „Radfahren neu entdecken“

Beratungsfolge Gemeindevorstand Gemeindevertretung	Behandlung nicht öffentlich öffentlich
---	---

Bezug:

AT/0025/2021-2026; VM/0079/2021-2026

Mitteilung:

Zu der Aktion „Radfahren neu entdecken“ erreichte die Gemeinde am 14. April 2022 folgende Mitteilung der Arbeitsgemeinschaft Nahmobilität Hessen (AGNH – Veranstalterin der Aktion):

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit 2018 führt das Hessische Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen im Rahmen der Arbeitsgemeinschaft Nahmobilität Hessen (AGNH) die Aktion „Radfahren neu entdecken“ durch. Im Rahmen der Aktion stellt das Land Hessen Pedelecs und Lastenräder für verschiedene Zielgruppen und Zwecke gratis für Sie als Kommunen bereit.

Sie haben sich im letzten Jahr um eine Teilnahme an der Aktion beworben. Leider müssen wir Ihnen mitteilen, dass die Aktion „Radfahren neu entdecken“ und die Bauhoflastenräder durch den Ausfall des durch uns beauftragten Dienstleiters nicht mehr angeboten werden kann.

Ob und wann die Testflotte nochmals verfügbar sein wird, ist aktuell unklar. Über den weiteren Verlauf informieren wir im Rahmen des AGNH-Newsletters.

Sollte die Aktion zukünftig wieder angeboten werden, wird aufgrund der aktuellen Beschlusslage automatisch eine entsprechende Anmeldung erfolgen.

Martin Stappel
Umweltbeauftragter

Anlagen:

- - -